

## Sirius und Betajgeuze werden sich finden...

Ein schmuckes Wägelchen mit Warnlicht auf dem Dach und dem Logo der ‚antikommerziellen Republik Ost-Amora‘ versehen braust in übersetztem Tempo heran, es gehört nicht ihm, sondern der lokalen Dienststelle der Grenzpolizei! Das Fahrzeug nimmt Vollbremsung, hält abrupt an! Im Halten macht der Wagen eine Vierteldrehung, rast direkt durch die Schranke die eben erst aufgegangen ist! Die Wagentür springt auf, hörbar keuchend steigt Sirius aus, gerade noch mal gut gegangen, er hat die Barriere nicht gerammt!! Wenige Minuten nachdem Betaj-Geuze, auch sie nur knapp in der Zeit liegend, es gerade noch geschafft hat rechtzeitig anzukommen stürmt Sirius durch die offene Tür ins Studio, platzt in den Aufnahmeraum herein! Bereit für die Aufnahme!

*Das Filmteam fährt mit Betaigeuze und Sirius zur Grenze, wo das Video gedreht werden soll. Der Dreh kann beginnen....*

Sirius, vom Resten her kommend, ist gerade dabei, von einem Kurzaufenthalt in der Gegenrepublik zurückzukehren, sieht sich verstohlen um, nähert sich der gelben Linie und will sie soeben überschreiten, als ihm, von Osten her, jemand entgegenkommt! Es ist Betaj-Geuze, auch sie hat sich heimlich einen Ausflug in die Gegenrepublik gegönnt! Sirius und Betaj-Geuze, beide als gewöhnliche Amoraner, ohne Republik-Tross und Staats-Limousine, erkennen sich gegenseitig, gehen aufeinander zu! Es folgt eine herzliche Umarmung! (Die Szene muss spontan wirken)

*Betaj-Geuze ist unkonzentriert, das Rollenspiel fällt ihr besonders schwer, denn sie ist noch immer ziemlich aufgewühlt, der Zusammenprall am Vorabend lässt sie nicht los! Betajgeuze gibt sich Mühe, nicht von der Rolle zu fallen)! Die gesamte Vorstellung war zuvor im Studio eintraniert worden, mehrmals hatte neu begonnen werden müssen, der Regisseur wird ungeduldig, immer wieder vergisst Betaj-Geuze den Text stellenweise, den sie zuvor auswendig gelernt hat! Sirius wirkt ein wenig gefasster, aber auch ihm steht das unliebsame spätabendliche Ereignis ins Gesicht geschrieben, welches für sie ein peinliches Nachspiel haben könnte! Schliesslich aber gelingt der Auftritt, der Regisseur zeigt sich zufrieden. Am folgenden Tag müssen Betaigeuze und Sirius wieder ins Studio, der politische Werbe-Spot wird ihnen vorgeführt, welcher demnächst wieder planetenweit ausgestrahlt werden soll, in welchem die Staatschefs beider Planetamoras Versöhnlichkeit über die Grenzen verfeindeter Teilrepubliken hinweg demonstrieren werden! Welch rührselige Zeremonie zwischen den beiden, der jeder Amorer Glauben schenken sollte, eine Szene, einfach zu schön, um wahr zu sein?!*...

Sirius und Betajgeuze betrachten sich auf der Leinwand selbst, und beide denken gerade dasselbe: Wie schafft man es bloss immer wieder, sich derart zu verstehen!? Es ist keine leichte Aufgabe, Ober-Dj zu sein (auf anderen Planeten sagt man dazu z.B. Präsidenten oder Staatsführer), wenn man sie gewissenhaft erfüllen will! Als

**Schauspieler muss man sich dabei ebenso gut gut profilieren können! Sirius und Betaj-Geuze stehen auf der gewichtigsten Bühne Planetamoras, und werden auch aus dem übrigen Weltall gesehen! An diesem, dem grössten DJ-Pult die Knöpfe richtig zu drehen erfordert Kraft und ein Übermass an Geschick, manchmal muss man dabei imstande sein, über den eigenen zu Schatten springen! Ein Akt der in letzter Zeit blass in der Öffentlichkeit, gelang! Wenn es auf Planet Amora doch blass im richtigen Leben so zuginge wie sie beide, Betajgeuze und Sirius, es vor laufender Kamera Amoras Planetenvolk und der Allmenschheit immer wieder gekonnt vorspielen! Wie spinnefeind sind Sirius und Betaj-Geuze sich denn tatsächlich gegenseitig schon geworden? Traurig realisieren sie beide, wie unversöhnlich sie in letzter Zeit, hinter den Kulissen des hiesigen Polit-Bühnen-Theaters, oft gegeneinander angetreten sind!**

*Wie gedenken Betaj-Geuze und Sirius nun fortzufahren? Wie wollen sie ihre zwischenstaatlichen Konflikte lösen die zwischendurch auch ihre eigenen sind? Weiter so tun als ob sie einander sehr mögen, um sich gleich nach dem Medienauftritt wieder gehen zu lassen, einander wiederholt anschreien, weiter sich betrinken, einen Skandal nach dem anderen provozieren, hinterher die möglicherweise aktive versteckte Kamera verfluchen? Sirius und Betaj-Geuze haben gemeinsam entschieden: Erstmal verschweigen, was aber tun, wenn der dumme Ausrutscher schliesslich doch an die Öffentlichkeit gelangte? Mutig eigene Schwächen eingestehen, zugeben dass zwischen ihnen, Betajgeuze und Sirius, weder auf der zwischen-staatlichen noch auf der zwischen-menschlichen Ebene, nur immer alles rund läuft, sich somit auch selber einmal zum Planet-Amorer-Sein bekennen, sich als fehlbare Weltall-Menschen betrachten? Sie werden es auch künftig nicht immer können, wichtig aber ist der Wille dazu...*

***Ein ehrliches Auftreten einander und Planetamoras Bevölkerung gegenüber, oh ja, das wäre doch schön, was? Welch ein Vorsatz, den Sirius und Betaj-Geuze sich da gefasst haben! Es werden sich im geteilten Planetamora sicherlich noch viele, mitunter auch tragische, Szenen ereignen, die nicht gespielt sind!***